



Aprobados inicialmente los Presupuestos del Ayuntamiento de Arganda del Rey para 2020

- **En Sesión Extraordinaria, el Pleno Municipal aprobó inicialmente los Presupuestos Municipales para 2020, con el voto a favor de PSOE, los votos en contra de PP, Ciudadanos y Vox, y la abstención de Unidas Podemos-IU-Equo.**

Arganda del Rey, 16-enero-20

Esta mañana ha tenido lugar una Sesión Extraordinaria del Pleno Municipal del Ayuntamiento de Arganda del Rey, donde se han aprobado inicialmente los Presupuestos para el año 2020, con el voto a favor de PSOE, los votos en contra de PP, Ciudadanos y Vox, y la abstención de Unidas Podemos-IU-Equo. Estos presupuestos estiman unos ingresos consolidados de 73.715.468 euros y unos gastos consolidados de 71.531.254 euros. El alcalde, Guillermo Hita, afirmó que "son unos presupuestos que cumplen todos los requisitos, continuando con el cambio en el municipio".

Hita confirmó que "estos presupuestos llevan recogidos la renegociación de la deuda, donde se ha bajado el tipo de interés de manera considerable, pues se empezó pagando un 4% y ahora se está en un 0,22%". "A pesar de tener que pagar esta deuda, hemos incrementado el presupuesto de inversión, porque 2020 va a ser el año de las inversiones, donde se van a ejecutar los 11 millones de euros previstos y así recuperar la senda de crecimiento que necesitamos", sentenció. Para Hita, los presupuestos tienen dos objetivos principales, que son la protección social y la promoción de la actividad económica del municipio. "Todavía tenemos mucho trabajo por delante para continuar con el cambio en este municipio", concluyó.

En la presentación del borrador de Presupuestos, la concejala de Hacienda, Ana Sabugo, dijo que "son unos presupuestos

responsables, reales, eficientes y, sobre todo sociales, porque destinan más recursos a los más desfavorecidos y afectados por la crisis económica". Para la concejala los presupuestos, que cumplen con el Plan de Ajuste, "siguen la misma línea estratégica de este Gobierno socialista y que tan buenos resultados han tenido para nuestra ciudad, y son el reflejo de la voluntad del Gobierno por conseguir unos objetivos en beneficio de la ciudadanía".

Sabugo explicó que hay líneas prioritarias como las actuaciones incentivadoras de la actividad económica y la promoción del empleo, que han visto incrementados sus créditos notablemente, así como las actuaciones de carácter social y preferente. Igualmente remarcó que se incrementan las ayudas sociales, se reducen la amortización de la deuda y los gastos financieros, y se destinan 6,3 millones de euros a las políticas en materia de protección y promoción social.

La concejala de Hacienda afirmó que los recursos para las políticas de carácter preferente como la salud, la educación, la cultura y el deporte se incrementan por cuarto año consecutivo, con actuaciones como el aumento de la partida para obras en los colegios, la creación de una nueva línea profesional para la Escuela Municipal de Música y Danza convirtiéndola en una escuela de formación para la preparación al acceso de Grado Superior o una bebeteca en La Poveda.

Otra de las prioridades es, en palabras de Sabugo, "un ambicioso Plan de Inversión, con más de 11 millones de euros que mejorarán las infraestructuras viarias municipales, a la vez que se acometen nuevas actuaciones altamente demandadas por los vecinos y vecinas, gracias a la solicitud de financiación tanto del PIR como de los Fondos FEDER". Entre las actuaciones se incluyen obras de renovación y pavimentación en distintas calles del municipio, un plan de asfaltado con una inversión cercana a los 600.000 euros, la remodelación de calles del centro urbano, la construcción de un anfiteatro en La Poveda y una mejora global del alumbrado, con una inversión de más de un millón de euros. También destacó las actuaciones en pro de avanzar en el uso de las nuevas tecnologías para hacer de Arganda una Ciudad Inteligente.

La concejala del Partido Popular, Amalia Guillén, portavoz de su grupo en este debate, criticó que "es un presupuesto que no va a ser realizado en base cero y no es conservador en ingresos". Para Guillén "son unos presupuestos con unas cifras irreales" y destacó diferentes conceptos donde, según su grupo, no se va alcanzar lo presupuestado.

Por su parte, Miguel Ángel López, portavoz de Ciudadanos en el debate, lamentó el incumplimiento de mociones y los compromisos adquiridos por parte del Gobierno Municipal. López argumentó el voto

en contra de su grupo porque "son unos presupuestos que nos generan mucha desconfianza al estar llenos de agujeros negros".

Para Francisco de Paula Serrano, portavoz de Vox, "la previsión de ingresos es muy optimista y está muy por encima de lo real, por lo cual no pueden llevarse a cabo las inversiones programadas". El portavoz de Vox afirmó que los presupuestos carecen de viabilidad y transparencia.

Finalmente, Clotilde Cuéllar, portavoz de Unidas Podemos-IU-Equo, presentó una serie de 15 enmiendas por un importe aproximado de 800.000 euros, las cuales fueron rechazadas. Para Cuéllar estas enmiendas "intentan conseguir otro modelo de ciudad basado en la sostenibilidad".

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey